

Oberbayern-Rundspruch Nr. 9 vom 27. Februar 2023

Heute am Mikrofon: Annemarie, DJ0FR

EINE TEIL-INFO VON DER HOMEPAGE DES DARC

MitgliederTreff online mit bis zu 120 Teilnehmern

Der DARC-Vorstand hatte am 23. Februar zum Online-Dialog mit den Mitgliedern auf dem DARC-eigenen Server eingeladen. Insgesamt 120 Besucher verzeichnete der treff.darc.de an diesem Abend. "Wir freuen uns über das große Interesse der Mitglieder", zieht Vorstandsmitglied Ronny Jerke, DG2RON, sein Fazit des Abends.

Der Vorsitzende Christian Entsfellner, DL3MBG; Werner Bauer, DJ2ET; Ronny Jerke, DG2RON, und Ernst Steinhauser, DL3GBE, beantworteten fast zwei Stunden lang Fragen aus verschiedenen Themenbereichen. Unter anderem ging es um den aktuellen Stand der Novellierung der Amateurfunkverordnung, das Mikrofonverbot im Kfz, Personalia in der DARC-Geschäftsstelle sowie Not- und Katastrophenfunk.

Am 11. Mai plant der DARC-Vorstand den nächsten MitgliederTreff online.

MELDUNGEN AUS DEM DISTRIKT

Großraum-Fuchsjagd am vergangenen Samstag

Am 25. Februar konnte wieder auf 2 m und 70 cm gepeilt werden, und diesmal hatte sich der Fuchs mit Helmut, DK1MSH, Peter, DL1MCK, und Heinz, DO1AZC, in Osterzell im Allgäu niedergelassen.

Für 2 m gingen 11 Peilmeldungen ein, allerdings zwei davon zu spät.

Die Auswertung zeigt auf den ersten 3 Plätzen:

Wilhelm, DL5MCG, Wilfried, DL8MFX, und Annemarie, DJ0FR Auf **70 cm** wurde von 5 Stationen gepeilt, und die ersten 3 Plätze belegten: Annemarie, DJ0FR, Alfred, DJ0GM, und Peter, DH4MPW.

Vier mobile Teams mit 8 OMs besuchten den Fuchs persönlich. Die genauen Peilwerte können in Kürze auf der Homepage der Großraum-Fuchsjagd nachgelesen werden.

Amateurfunktagung 2023

Nach 3 Jahren – zuletzt in recht abgemagerter Ausgabe 2020 – findet wieder eine Amateurfunktagung in der Hochschule für angewandte Wissenschaften in München statt. Das Faltblatt mit dem Programm müsste inzwischen jeder Funkamateur in Händen haben, außerdem ist es auf der Distrikts-Homepage zu lesen. Wer einen Flyer per Post erhalten möchte, sollte sich per E-Mail melden. Wie immer liegt bei diesen Tagungen der Fokus auf den Vorträgen in zwei Hörsälen, und einige Firmen, Vereine und Fachgruppen präsentieren sich im Rahmenprogramm.

Die Eröffnung ist am Samstag, 11. März, um 9:00 Uhr, die Verabschiedung ist für Sonntag, 12. März, gegen 14:30 Uhr vorgesehen.

Am Freitag ab 15:00 Uhr müssen Dutzende von Tischen und Stühlen transportiert werden, und über freiwillige Helfer würden sich die Veranstalter sehr freuen!

https://www.darc.de/fileadmin/filemounts/distrikte/c/Tagung_2023/AFu-Tagung_2023_FLYER_final_2.pdf

Distriktsversammlung am 18. März

Schon eine Woche darauf treffen sich die Ortsverbände zur Frühjahrs-Distriktsversammlung in Altenmarkt. Die Einladung ist an alle OVVs und die Referenten verschickt worden und auf der Homepage des Distrikts Oberbayern abgelegt. Eingeladen sind ebenfalls alle DARC-Mitglieder, die sich an Ort und Stelle informieren möchten.

Die lange Liste der Tagesordnung umfasst auch die Behandlung der Anträge, über die bei der Mitgliederversammlung in Baunatal am 25. und 26. März 2023 abgestimmt werden soll.

Wie im Terminkalender zu sehen ist, gibt es im März kein Wochenende, das mit Amateurfunk nichts zu tun hätte.

NACHRICHTEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

8. Funk- und Elektronikflohmarkt beim OV Traunstein C16

Der Ortsverband Traunstein (C16) veranstaltet am Samstag, den 25. März 2023 seinen achten Funk- und Elektronikflohmarkt im Festsaal Siegsdorf.

Beginn ist um 08:00 Uhr für Anbieter und 9:00 Uhr für Besucher, das Ende um 13:00 Uhr. Der Zugang zu den Flohmarkträumen ist barrierefrei.

Tische können bereits beim OVV Manfred Dauhrer, DJ1MD, reserviert werden. Besucher sind herzlich willkommen, der Eintritt ist frei!

Alle Infos sind auch auf unserer Homepage zu finden unter: www.Charly16.de
Info: Josef Wallner, DL5RJ (U14)

EIN PAAR SONDERCALLS AUS VERSCHIEDENEN QUELLEN

Saint Vincent

Das dreiköpfige Team **J8NY** wird von Saint Vincent Island vom 28. Februar bis 7. März auf 160 bis 6 m in SSB, CW und digital aktiv sein.

Kirgistan

Bob, DU7ET, ist vom 22. Februar für einen fünfwöchigen Urlaub aus Bischkek unter dem Rufzeichen **EX0ET** in der Luft. Er wird danach wieder auf die Philippinen zurückkehren.

Guinea Bissau

Carlos, CT2GQA, ist nach Guinea-Bissau zurückgekehrt und wird für den nächsten Monat als **J5JUA** QRV sein. Anschließend ist er für 15 Tage in Portugal und dann reist er wieder für drei Monate nach Guinea-Bissau zurück.

WAS NOCH INTERESSIEREN KÖNNTE

Am Freitag sollte mit SpaceX die Crew-6 zur ISS starten mit den beiden NASA-Astronauten Stephen Bowen, KI5BKB, Warren "Woody" Hoburg, KB3HTZ, Sultan Al Neyadi, KI5VTV, von den Arabischen Emiraten UAE, und dem Roscosmos-Kosmonauten Andrey Fedyaev.

Während einer Telekonferenz im Kennedy Space Center in Florida am Dienstag

wurde die Verschiebung des Starts auf Montag, 27. März, beschlossen.

Wie die NASA mitteilte, wurde dieser Start einige Minuten vor dem Countdown abgebrochen. Der nächste Termin könnte der 2. März sein, wenn auch das Wetter mitspielt.

Die Vorbereitungen können dann live im NASA TV beobachtet werden; der Link steht in unserem Rundspruch-Archiv. https://www.nasa.gov/nasalive

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.